

## 1960 Euro für hilfsbedürftige Kinder und die Jugendabteilung des OTC



*Bild v.l.: Viviana Steinhoff, Bürgermeister Karl-Friedrich Knop, Louis Steinhoff, Georg Büttner, Franz Steinhoff, Hans-Jürgen Schomacher (OTC), Bernd Stehmann (OTC) und Waldemar Hooge (EDEKA)*

In der Weihnachtszeit verkauften Mitglieder des Oelder Tennisvereins Blau-Weiß in der Oelder Fußgängerzone Glühwein, Kakao und Brezel. Viele Besucher nutzten das Angebot, um sich während der Weihnachtseinkäufe zu stärken.

Unterstützt wurde diese Aktion durch den Juwelier Büttner, den Brezelbäcker Steinhoff und der Firma Junkerkalefeld Oelde. Insgesamt wurden durch die Aktion

1960 € eingenommen. Die Hälfte dieses Betrages wurde in Form von Weihnachtsgeschenken (warme Bekleidung und Schuhe) über die Stadt Oelde an hilfsbedürftige Kinder in Oelde weitergegeben. Der verbleibende Betrag ging an die Jugendabteilung des OTC. Bei der Scheckübergabe lobte Oeldes Bürgermeister das soziale Engagement der Beteiligten und bedankte sich für die Spende an die hilfsbedürftigen Oelder Kinder.